



**MUSIZIERKREIS
SEE**

Kaltbrunn, den 9. Januar 1995

An alle Spielerinnen und Spieler des
Musizierkreis See

Einladung

zur Gründungsversammlung „Verein“ Musizierkreis See

Freitag, den 20 Januar 1995, 1900 Uhr
Restaurant Meierhof, Rapperswil

Traktanden:

1. Begrüssung
2. Eintretensdebatte mit Beschlussfassung
3. Besprechung der vorgelegten Statuten
4. Genehmigung der Statuten
5. Wahl der Präsidentin/des Präsidenten
- 6.. Wahl der übrigen Vorstandsmitglieder
7. Mitteilungen
8. Umfrage

Anschliessend sind alle Anwesenden zu einem Nachtessen eingeladen

Ich zähle darauf, dass alle jetzigen Mitglieder an dieser Gründungsversammlung teilnehmen werden.

Mit freundlichen Grüssen


Hj. Becker

Gründungsversammlung „Verein“ Musizierkreis See vom Freitag, den 20. Januar 1995, 19.00 Uhr, Restaurant Meierhof, Rapperswil

Präsenz: Hansjakob Becker, René Meier, Hansueli Schaltegger, Ursula Eugster, Louis Noser, Annegret Bösch, Bea Schönenberger, Sylvia Kündig, Annelies Züger, Marc Petitmermet, Barbara Schreck, Elisabeth Schüeli, Babette Mäder, Franz Helbling, Franziska Wehrle

Vorsitz: Hansjakob Becker

Protokollführerin: Franziska Wehrle

Entschuldigt: Wilfried Indermaur, Helen Vanomsen, Jürg Walter, Klara Steiner, Deborah Ruoff, Daniel Buschor, Franziska Baumann

Eintretensdebatte

Hansjakob Becker legte die Gründe für eine Vereinsgründung dar:

- der Verein, wie er jetzt besteht hat keine eigentliche Organisation
- alle Aufgaben liegen beim Dirigenten
- die Verantwortung soll verteilt werden
- der Musizierkreis soll sich als Verein gegen aussen präsentieren
- das Vereinsgeschehen wird für die Mitglieder transparenter
- die Mitglieder können sich mit einem Verein besser identifizieren
- Erschliessung von neuen Finanzquellen, Sponsoring
- der Gedanke an die Zukunft

Verschiedene Mitglieder äusserten sich positiv zur Vereinsgründung. Der Idealismus und das Engagement dürften aber durch einen solchen Schritt nicht verloren gehen. Es liege an dem Einzelnen so weiterzumachen wie bisher.

Der Antrag zur Vereinsgründung wurde einstimmig angenommen.

Besprechung der Statuten

Der Entwurf der Statuten wurde jedem Mitglied des Musizierkreises zugestellt. In der Beratung sind folgende Änderungen beschlossen worden:

Art. 1: ... besteht ein **politisch und konfessionell neutraler Verein im Sinne von Art. 60 ff. des Schweizerischen Zivilgesetzbuches.**

Man kann nicht an zwei Orten gleichzeitig Vereinssitz haben. Deshalb wurde beantragt, dass Rapperswil zum Vereinssitz bestimmt wird.

Gründe für den Entscheid: Rapperswil ist bekannter als Jona
das Probelokal befindet sich in Rapperswil

Gründe gegen den Entscheid: in Jona hätte man Anspruch auf einen Auftritt
im Kreuz
der Anspruch wäre aber auch eine gewisse
Verpflichtung

der Änderungsantrag wurde mit 11 Stimmen angenommen bei 2 Enthaltungen

Art. 2: Abschnitt 2.2. wurde in Abschnitt 2.1. aufgenommen
ebenso soll 2.1. folgendermassen ergänzt werden:
...das Erarbeiten **und öffentliche Aufführen** von Werken...

Abschnitt 2.2. neu:

Der Verein kann sich auch als Begleitorchester zur Verfügung stellen.

Abschnitt 2.3. neu:

Er bietet jungen Berufsmusikerinnen und -musikern, sowie begabten Laienspielerinnen und -spielern die Möglichkeit zu solistischem Wirken.

Abschnitt 2.4. neu:

Der Verein fördert das gesellschaftliche Leben seiner Mitglieder untereinander und gegen aussen.

Art. 2 wurde mit 12:1 Stimmen angenommen

Art. 3: ohne Änderungen einstimmig angenommen

Art.4: 4.1. Korrektur:

Der Verein besteht aus: -ehemaligen Aktivmitgliedern

4.1.³ Änderung:

... sind Aktivmitglieder, die **auf Antrag** des Vorstandes vom Bezahlen ...

4.1.5. Korrektur:

...dem Verein als Passivmitglieder...

4.3.1. Änderung:

Der Austritt eines Mitgliedes erfolgt nach vorangehender einmonatiger schriftlicher Kündigung bei der Präsidentin/dem Präsidenten am Ende eines Kalenderjahres. Mit dem Austritt verliert das Mitglied jeden Anspruch auf das Vermögen des Vereins.

4.3.3.:

Sterben soll durch Tod ersetzt werden

Art. 4 wurde einstimmig angenommen

Art. 5: Ergänzungen zu 5.1.1.:

3. Abschnitt: ... oder von einem ~~Drittel~~ ^{Fünftel} der Aktivmitglieder ...

5. Abschnitt: zu ergänzen

- Aufnahme und Ausschluss von Mitgliedern

am Anfang des letzten Abschnittes:

Die GV ist beschlussfähig, wenn mindestens die Hälfte der Mitglieder anwesend ist.

Art. 5 wurde einstimmig angenommen

Art. 6: Änderungen:

6.2. letzter Punkt:

- Lokalmieten ... ersetzen durch „diverse weitere Ausgaben“

6.3.:

Leiterentschädigung durch Dirigentenentschädigung ersetzen

6.4. neu:

Die Vorstandsmitglieder arbeiten ehrenamtlich.

6.5. neu:

6.4. bisher wird zu 6.5.

Art.6 wurde einstimmig angenommen

Art. 7: diskussionslos einstimmig angenommen

Art. 8: diskussionslos einstimmig angenommen

Die Statuten wurden bei der Schlussabstimmung einstimmig genehmigt.

Wahl der Präsidentin/des Präsidenten

Vorgeschlagen und einstimmig gewählt wurde Annelies Züger. Annelies Züger hat die Wahl angenommen.

Wahl der übrigen Vorstandsmitglieder

Kassierwahl: Vorschlag Louis Noser

Aktuar: Vorschlag Marc Petitmermet

Kassier und Aktuar wurden einstimmig gewählt und haben ihre Wahl angenommen.

BeisitzerIn: Vorschläge Ursula Eugster und Annegret Bösch

Ursula Eugster wurde mit 9 Stimmen gewählt.

Mitteilungen

Mitglieder:

René Meier wurde für seine langjährige Tätigkeit als Kassier gedankt.

Ines Gujan hat aus beruflichen Gründen ihren Rücktritt bekannt gegeben.

Vorschau:

- 1995: das übernächste Konzert findet im Dezember statt mit der Gitarristin Luzia Sachs
da Hansjakob Becker von August 95 bis März 96 Urlaub hat müssen Stimmenproben durchgeführt werden
- 1996: Jubiläumsjahr 25 Jahre Musizierkreis
ca. im Mai findet ein Konzert statt mit zwei jungen Solisten
im Herbst ist ein Konzert mit dem Tösstaler Kammerchor vorgesehen zum Thema „Unvergängliche Melodien“

Umfrage

Es wurde der Antrag gestellt, dem Dirigenten für seinen unentgeltlichen Einsatz jeweils an der GV eine Anerkennung zu überreichen.

Die Amtsübergabe des Kassiers wird privat geregelt.

Schluss der Sitzung 20.45 Uhr

Der Tagespräsident:

Handwritten signature in black ink, appearing to read "H. Parkes".

Die Tagesaktuarin:

Handwritten signature in blue ink, appearing to read "G. Wehler".

Musizierkreis See ist offiziell gegründet

Die Rapperswilerin Annelies Züger ist neu gewählte Präsidentin

Den Musizierkreis See gibt es bereits seit fast 24 Jahren. Er steht unter der Leitung von Hansjakob Becker aus Kaltbrunn. Mit der Gründungsversammlung gab sich der Verein nun Statuten und wählte einen Vorstand.

Der Musizierkreis See ist in der Gegend bekannt durch die alljährlichen öffentlichen Konzerte und die Mitwirkung als Orchester bei Chorkonzerten und kirchlichen Feiern. Die Vereinigung der aktiven Musiker war während aller Jahre rein idealistisch und stützte sich voll auf die Initiative des Dirigenten. Die Aktivmitglieder haben die feste Absicht, weiterhin in bisherigem Sinn Werke der klassischen Musik zu erarbeiten und öffentlich aufzuführen. Auch die musikalische Leitung liegt nach wie vor bei *Hansjakob Becker*. Aber die Mitglie-

der werden neu mehr in die Mitbestimmung und Verantwortung einbezogen. Die Vereinsgründung gibt allen Gönnern des Musizierkreises die Möglichkeit, diesen als Passivmitglied zu unterstützen, und gegen ausen als Verein mit einem kulturellen Ziel aufzutreten. *Annelies Züger* aus Rapperswil hat als neu gewählte Präsidentin die Zügel bereits übernommen. Gleichzeitig wurde *René Meier*, der während 17 Jahren die Kasse zuverlässig und überlegt geführt hatte, für seine Arbeit mit einem Geschenk geehrt und vom neu gewählten Kassier, *Louis Noser*, Kaltbrunn, abgelöst. Der Musizierkreis See tritt am 25. März im Schloss Rapperswil und am 26. März in der Kirche Schänis mit einem interessanten Konzert an die Öffentlichkeit.

(eing)